
 
 

Ata da reunião do Conselho Participativo Municipal 

 

São Paulo, 27 de julho de 2019 

 

A reunião foi iniciada às 09:30 horas no prédio da Praça de Eventos da 

Subprefeitura com a presença dos Conselheiros e Conselheiras e o Interlocutor 

Sr.  André Lobo, Solange, Izilda,  Mário Bolivar, Antonio Carlos, Cristiano e 

também a presença do convidado Sr. Antonio Menezes. 

O coordenador, Sr. José Carlos passa a palavra ao interlocutor André Lobo que 

informa que a partir das próximas reuniões será na Sede da Subprefeitura de 

Guaianases com o início das reuniões às 09:15 horas, após esse horário, se 

não tiver córun, ele irá encerrar a reunião. Também informa que as demandas 

deverão ser solicitadas pelo 156, devendo ser apresentado o protocolo da 

solicitação nas reuniões. 

O interlocutor solicita respeito com os demais conselheiros, e fala também do 

bilhete gratuidade para os conselheiros, informa também que em outubro 

haverá eleições do Conselho Participativo, também fala sobre o lanche e o 

crachá. 

O coordenador informa que no dia 19/07/19 no Ceu Jambeiro às 19 horas 

houve a audiência pública referente ao Plano de Metas. 

O cordenador informa que as reuniões do Conseg Lajeado acontece nas 

últimas quinta feira do mês no Mercado Municipal às 19 horas. 

O Sr. Antonio Meneses solicita melhorias nos Seringais, no parque e na quadra 

uma implantação de banheiro químico. 

O cordenador informa que essas demandas deverão serem feitas pelo portal 

156 e posterior apresentação do protocolo nas reuniões. 

Sr. Mário está indignado com a situação do CTA, informa que acontece roubo 

em plena luz do dia e solicita mais segurança no local por parte da 

Subprefeitura com ênfase na passarela. 



 
O conselheiro Valdir informa que o cordenador deve se retratar sobre as 

denúncias referentes ao conselho participativo. 

Conselheiro Cristiano disse que concorda com a fala do interlocutor da 

Subprefeitura e solicita que a informação 156 chegue ao conhecimento da 

comunidade. 

Waldir pergunta se o conselho participativo tem planejamento para 2020. 

Waldir pergunta ao interlocutor sobre sobre o CPOP. 

Às 11:00 horas chega a Sr. Gleusa Apolinari cordenadora geral do Conselho 

Participativo e passa as informações gerais da Secretaria Municipal. 

O cordenador agradece a presença do Sr. Benedito pela contribuição na 

reunião onde o mesmo fez a matéria da reunião para o jornal São Paulo 

Ilustrado. 

O cordenador Sr. José Carlos encerra a reunião às 12:15 horas. 

Sem mais nada a tratar, o coordenador José Carlos Cuccio encerrou a reunião 

às 11:45 horas. 

 

Sem mais, 

 

 

José Carlos Cuccio  

Coordenador Sub Guaianases 

 

 


